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Barletta, "Dalle piante alle persone": volontari Legambiente
realizzano un giardino in via Tatò
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Un piccolo polmone verde  è stato inaugurato stamattina a Barletta in via Tatò. Un' area, di circa
1500 metri quadri,  in totale stato di abbandono,  è stata bonificata dai volontari del circolo
cittadino di Legambiente Barletta, dando vita a un parco  realizzato anche grazie all’ausilio di
alcuni residenti della zona.

Il risanamento dell’area è  stato reso possibile usufruendo del  contributo (pari a circa 1600
euro) messo a disposizione dalla fondazione "Megamark", nell'ambito del progetto "Dalle
Piante alle Persone -  Rinaturalizziamo le Città"  al quale hanno partecipato,  con iniziative
similari a quelle di stamane, anche i circoli Legambiente di  Andria, Trani, Bisceglie e
Margherita di Savoia.

La piazza adibita a giardino, originariamente incolta e abbandonata,  è stata riconvertita grazie
alla  piantumazione di specie arboree e arbustive diversificate, che ben si adattano al clima
locale (cedro, albero di giuda, carrubo, eucalipto, ulivo, poligala, rosmarino, viburno, euvonimo,
gazzania ecc.), mentre  l'arredo urbano è  stato realizzato con  l’impiego di materiali a basso
impatto ambientale: i vialetti  sono stati creati con  materiale riciclato, così come anche la
rastrelliera per le biciclette e le panchine.

Il giardino, quindi,  può essere inteso dai  residenti come un luogo di ritrovo, oltre ad essere uno
spazio verde  all’interno di un'area cittadina eccessivamente cementificata.  Tuttavia,  è
importante sottolineare che per “mantenere vivo” il parco l’amministrazione provveda in tempi
brevi, considerando anche la calura estiva, a realizzare un sistema irriguo in grado di
 alimentare le piante.   

Per l'occasione, hanno piantato alcune specie erbacee , gli alunni della scuola
elementare statale V Circolo "G. Modugno" la cui struttura è collocata nei pressi di via Tatò.

“Abbiamo  impiegato più di mille ore di lavoro,  piantumando oltre 100 siepi, 12 alberi  e più di
10 piante arboree , speriamo che il tutto non vada perso e l’amministrazione comunale proceda
con il montaggio di giostrine e panchine – ha affermato Giuseppe Cilli, presidente del circolo
cittadino Legambiente -  Del resto, il  motivo per cui abbiamo deciso di  bonificare  quest’area
 è anche riconducibile al fatto che il Comune sta prevedendo di costruire  3 classi per l’
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asilo nido sulla parte  restante della piazza , e quindi ciò comporterà un ulteriore
cementificazione,  al costo di  circa 2milioni e mezzo di euro, piuttosto di ristrutturare
con soli 300 mila euro, una struttura abbandonata di proprietà comunale collocata a
pochi metri di distanza (alle nostre spalle)  da questo giardino.  A mio avviso tutto ciò appare
inutile e assurdo.

“Lodevole iniziativa – ha poi aggiunto l’assessore comunale all’Ambiente Irene Pisicchio -  il
nostro intento, in veste di amministratori, è quello di essere sempre più vicini alle associazioni
come Legambiente che grazie al finanziamento ricevuto è stata in grado di mettere in ordine un'
area eccessivamente  degradata".
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